
ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2024-25年度
国際ロータリーのテーマ
2024-25年度
国際ロータリーのテーマ
2024-25年度
国際ロータリーのテーマ
2024-25年度
国際ロータリーのテーマ

創 立
会 長
幹 事
クラブ広報委員長
例 会 日
会 場

:
:
:
:
:
:

460-0003
名古屋市中区錦1-13-19 
名錦ビル7F 
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：

：
：
：
：

事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

1980年(昭和55年)1月10日
大嶽　達郎
近藤　茂弘
今川　知也
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

1980年(昭和55年)1月10日
大嶽　達郎
近藤　茂弘
今川　知也
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

1980年(昭和55年)1月10日
大嶽　達郎
近藤　茂弘
今川　知也
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

2024-25年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「瑞穂ロータリーを考えよう」
～より良い瑞穂ロータリーのために～

2024-25年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「瑞穂ロータリーを考えよう」
～より良い瑞穂ロータリーのために～

2024-25年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「瑞穂ロータリーを考えよう」
～より良い瑞穂ロータリーのために～

2024年12月19日（木）  晴  第20回例会　上期納会
第2116回例会 ～疾病予防と治療月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会 松田浩孝 親睦活動委員長：

出席率 79.69％

会員68名　出席51名  （出席計算人数57名）

出席報告 杉江建亮 出席委員長

会長挨拶 大嶽達郎会長

　皆さん、こんばんは。今日は、上期納会で
す。あっという間の半年間でしたが、皆様に
ご指導、ご協力いただきまして、何とか半年
間、務めさせていただきました。
　振り返りますと、７月の大変緊張した会
長方針に始まり、８月の親睦例会は残念
ながら台風で中止になりましたが、９月には福岡西RCさん
のお月見例会訪問、リスペクト例会、10月はガバナー公式訪
問、11月はボジョレーヌーボ例会、12月はクリスマス家族会
がありました。通常例会、そのほかの委員会活動、そして同好
会活動も含め、いろいろな活動にご尽力いただいた皆様に、感
謝、御礼申し上げます。ありがとうございました。
　今日の納会の会場は、初めてこの賀城園さんでの開催です。
親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様です。そして小栗さん、大
変気合が入っていると、幹事から聞いております、どうぞよろし
くお願いいたします。
　昨年の上期納会で、千秋前会長から「大嶽さんもうすぐです
ね」というお話があり、かなり顔が引きつっていたことを思い出
しますが、それに引き換え、亀井エレクトは余裕のお顔をされ
ており、さすが亀井さんです。
　下期には1月の創立記念例会、2月の4RC合同例会、職場
例会そして西名古屋分区のI.M.、3月には台北延平RCへの訪
問、4月には春の家族会とWFF（RFF）、そして６月には国際大
会とまだまだ重要な行事が続きます。関係委員会のみなさん、
どうか引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。
　私も下期、引き続き心を引き締めて、務めてまいりたいと
思っております。最後に改めまして、上期、ご支援いただきまし
たことに、心より感謝申し上げますとともに、残り半年も変わら
ぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げ、挨拶とさせていた
だきます。

12/26（木） ・1/2（木）はR規定により休会
事務局の年末年始は、12/25（水）～1/5（日）となります。
1/9（木）創立記念例会
　16：00～御垣内参拝 
　　※15：50には境内へ移動のため15：20には熱田神宮
　　　会館（集合）へお越しください。
　17：30～19：30　例会：熱田神宮会館
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幹事報告 近藤茂弘幹事
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私の姪で、宝塚歌劇団に在籍中、瑞穂RCに応援していただいた、
草薙稀月こと、松永百加がこの度、公認会計士となり、新たな人生を
歩む事となりました。今後ともご指導お願い致します。

上半期お疲れ様でした。下半期も頑張りましょう。

本日は賀城園にお越しいただきありがとうございます。
ごゆっくりお楽しみください。

上期、半年間大変お世話になりました。下期も変わらず宜しく
お願いいたします。

上期はいろいろとお世話になりました。親睦活動委員の皆さん
ありがとうございます。

過日、千秋さんに大変お世話になりました。ありがとうございます。
大嶽会長、鈴木副会長、近藤幹事、あと半年あります。頑張ってください。

上期は多くのニコご協力頂き有難うございました。下期も引き続き宜しく
お願いいたします。些か早いですが、皆様良い年をお迎えください。

鈴木淑久さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございました。
本日の納会、皆さん宜しくお願いいたします。

今年も一年お世話になりました。

本日はよろしくお願いします。

鈴木　淑久さん

千秋　季賴さん

小栗　栄治さん

大嶽　達郎さん

近藤　茂弘さん

松波　恒彦さん

杉江　建亮さん

加藤　直大さん

関谷　俊征さん　野﨑　洋二さん　宮﨑　信次さん　岩田　修司さん
渡辺喜代彦さん　泉　　憲一さん　長瀬憲八郎さん　田中　英雄さん
内田　久利さん　湯澤　信雄さん　稲葉　　徹さん　平野　好道さん
森　　裕之さん　堀　　慎治さん　亀井　直人さん　長谷川　隆さん
安井　友康さん　山口　哲司さん　萩原　孝則さん　梅村　昌孝さん
鈴木　　実さん　湯澤　勇生さん　田中　　宏さん　本多　誠之さん
村上　　学さん　渡邉　将之さん　北岡　寿人さん　鈴木　雄三さん
今川　知也さん　花井芳太朗さん　村瀬　俊高さん　横山　請悟さん

長野　義明さん

親睦活動委員会一同

ニコボックス 杉江建亮 ニコボックス委員長

委員会・同好会報告

　昨年は開催できませんでしたが、先程日程が決まりました。来年
の2月20～22日まで、北海道の方へ行きますので、ぜひご参加をい
ただければと思います。よろしくお願いします。

スキー同好会



懇親会
乾杯挨拶：千秋季賴 直前会長

　改めまして、みなさん、こんばんは。乾杯
の発声は、直前会長の仕事ですので、恒例
によりまして、一言ご挨拶申し上げます。
　大嶽会長、近藤幹事、大変お疲れ様でし
た。ちょうど任期の折り返し地点まで来まし
た。少し安心したのか、もしくは、まだ半分
なのか、どちらの気分でしょうか？
　上期は、ボジョレーヌーボ例会や、クリスマス例会といったクラブとし
ての大きな行事があったり、ガバナー訪問や地区大会といった公式行
事もあります。それらが終わって、下期は大きな行事もありませんし、次
への引継ぎなども入ってきますので、一気に乗り越えていけるのではな
いかと思います。
　それでは、大嶽年度の上期終了、そして下期も無事終えられること、
そして本日参加の皆さまの益々のご健勝を祈念いたしまして杯を上げ
たいと思います。ご唱和ください。乾杯！！

閉会挨拶：湯澤勇生クラブ奉仕委員長
　本日は、松田委員長をはじめ親睦委員会
の皆様、ありがとうございます。そして、大嶽
会長、近藤幹事、半年間無事にまずはお疲
れ様でございました。下期も無事を願って
大嶽会長も、近藤幹事も、皆さんを引き連れ
て頑張って、最後の納会また楽しめるように
よろしくお願いいたします。
　上期は体調崩される方が多く感じましたので、是非とも体調整えてい
ただいて、年明けの創立記念例会に元気に参加頂きますことを祈念し
て一丁締めで締めたいと思います。ありがとうございました！

例会のご案内
■今　　週

■次 々 週

■次　　週

12月26日 （木）R規定により休会

1月2日 （木）R規定により休会

1月9日 （木）創立記念例会
御垣内参拝：16:00～（15:30神宮会館集合）
例会：17:30～19:30 熱田神宮会館


